
Antrag Nr. 13-O-02-0042
Lebenswertes Westend

Betreff:

Zustand Faulbrunnen  

Antragstext:

Antrag der Fraktion Lebenswertes Westend:

Der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße bittet den Magistrat um detaillierte Auskunft über Zustand, 
Zusammensetzung und evtl. Verunreinigungen des Faulbrunnenwassers in der Gegenwart nach 
der letzten Großuntersuchung, im Verlauf der Bauarbeiten seit 2012 und einen Vergleich mit dem 
Zustand vor deren Beginn. Auch möchte er wissen, wann der Brunnen wieder für die Öffentlichkeit 
fließen soll.

Begründung:

Innerhalb des letzten Jahres bin ich mehrmals am Faulbrunnenplatz vorbeigekommen, als gerade 
die Klappe zur Messung des Quellwassers geöffnet war. Auf meine interessierte Nachfrage erhielt 
ich die Antwort, das Wasser sei in Ordnung, die Werte seien gut und stabil wie vor Beginn der 
Bauarbeiten.
Am 06.11.13 gegen 10 Uhr morgens standen drei Fahrzeuge an den zwei geöffneten 
Brunnenklappen, darunter eins von mattiaqua und eins vom IfG (Institut, das auch die 
Probebohrungen des Baugrundes am Platz der deutschen Einheit durchführte). Seitens der Stadt 
wurde gerade die „große Messung“ durchgeführt. Es wurde mir angedeutet, dass es zu Anfang der 
Bauarbeiten doch Veränderungen der Eigenschaften gegeben habe, die jedoch nicht mehr 
bestünden.
Ausgehend von diesen Messergebnissen möchten wir klare Informationen über den Zustand der 
Quelle und deren Zukunft haben und würden es begrüßen, wenn der Faulbrunnen wieder fließt.

Wiesbaden, 20.11.2013


